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１号様式  

 

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和元年１１月１８日（月） 

招集の場所 議員控室 

開会 午前９時２７分 

出席者 

委員長       福田  淑子 

副委員長    柳田  政喜 

委 員      村松  秀雄 

委 員      平吹  俊雄 

委 員      手島  牧世 

委 員      藤田  洋一 

委 員      前原  宏 

 

 

欠席者 委 員      我妻  薫 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局長   髙橋 美樹 

協議事項 

１）政策研究の常任委員会報告書作成 

その他 

 

閉会 午前１０時５０分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２７分 

福田委員長  皆さん、おはようございます。 

ただいまから第23回教育、民生常任委員会を開きます。我妻委員は

検査のため欠席するという連絡がありました。委員会は成立をいたして

おります。    

皆さんに前回の会議で協議いただいた内容について、最終の報告書作

成ということで案をまとめてまいりました。若干変更したところがあり

ます。目的のところでは、計画の策定日について削除しました。下から

２行目、本町の町民の健康状況とありましたのを文章整理しまして、町

民の健康づくりについて、対策を強化するということに修正をしたいと

思います。本町の町民の健康状況を把握して先進地の取り組み視察は当

たり前の事なので削除してはどうかと思います。 

それから、次のページで、まとめのところの文章ですけれども、この

中に、また、議会懇談会においては町民から具体的な意見が寄せられ、

健康に対する関心が強い事を感じとったという文章を入れました。なぜ

かといいますと、議会懇談会においての町民の皆さんの意見をきちんと

取りまとめて行いましたということを表記したほうがいいのかなとい

う思いから、文章の追加をいたしました。 

それから、記の部分は具体的な提案なので、この前の文章ですと理解

しにくいのかなと、取り組むにしても何の事なのかよく分からないとい

うことで、具体的に示して、それについて取り組んでいただきたいとい

う提言の中身にしたほうがいいと思いまして、修正しました。定期健診

は特定健康診査と修正しました。 

前回の会議で、皆さんに示したパーセンテージにつきましては、生活

保護世帯の人たちが主な対象でしたので、あらためて平成30年度主要

な施策の成果で表をおこしてみました。 

そうすると、国保の対象者が5763人、受診者が2151人ですので37.3％

です。それから、国の指導は60％ということを担当課に確認をいたし

ました。平成30年度の健康協力員は142名、食生活改善推進員は104

名となっております。具体的な数字といたしまして、乳がん検診、40

歳から69歳の方は37.2%、子宮がんは20歳から69歳までの方が36.6%、

がん検診等の受診率は平成30年度が21％で、目標は30％になっており

ますので、これらが具体的な数字になっていると思いますので、これに

つきましては説明の中で行っていきたいと思います。 

以上でありますが、休憩して報告書の文章について協議を行います。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３３分 

再開 午前１０時４４分 
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福田委員長 再開いたします。委員会は成立をいたしております。 

常任委員会の報告書について、最終の整理ができました。目的、町民

の健康状況は、に修正しました。まとめにつきましては、議会懇談会に

おいては町民から具体的な意見が寄せられ、健康に対し関心が高い事を

感じとった。よって、町民の健康づくりになお一層対策を強化するとい

うことに変更いたします。 

それから、記については１番、運動による健康な身体づくり、①健康

づくりの運動が行える環境づくりとその体制の確立、②運動施設等への

トレーニング機器の整備及び指導員の配置、２番、食事による健康な身

体づくり、①減塩対策として「塩分チェック」を取り入れ、食生活の改

善等について、食生活改善推進員と健康協力員の推進活動を強める、３

番、健診による健康な身体づくり、①脳ドックの対象年齢引き上げ、②

子宮がん、乳がんの同日検診、夜間検診の実施、③特定健康診査及び各

種検診の受診率を上げるための対策を強める、４番、健康まつりの開催、

５番、宮城県後期高齢者医療広域連合「長寿・健康増進事業等交付金」

の活用といたします。いかかですか。（「はい」「よろしいです」の声あ

り）それでは、これを議長に提出いたします。提出日は12月２日、告

示の日でよろしいですか。（「はい」の声あり） 

もし、皆さんからやはりここがおかしいということがあれば、早目に

申し出ていただければ助かります。（「はい」の声あり）これまでの視察

や調査した事は具体的に、説明の中で行っていきたいと思います。 

この調査研究のはじめに、委員の皆さんのメタボリックを調べさせて

いただいて、わずかながら減っているということも確認をとりました。

今後も努力して、塩分チェックとメタボリック対策を委員が自らです

ね、とっていただきたいと思います。 

その他で、皆さんから何かありませんか。ないようですので、これで

常任委員会の会議を終わります。 

それでは、副委員長から挨拶をお願いいたします。 

柳田副委員長  本日が最終のまとめということで、特別な案件がなければこの常任委

員会は終わりになります。 

それで、12月17日に分散会を行いますので、ぜひ、この２年間の皆

さんの御苦労をねぎらいたいと思いますので、時間調整をしていただき

参加できるように、よろしくお願いいたします。 

本日はどうも御苦労さまでした。 

 閉会 午前１０時５０分 

 

 

 

 


